
令和５年度５月（第２回）雲仙市教育委員会定例会会議録 

 

期   日   令和５年５月２５日（木）午後２時００分から午後３時３０分 

場   所   雲仙市千々石庁舎３階 多目的室 

出 席 者   ・大津善信教育長 ・駒田義弘教育長職務代理者 ・仁禮智加子委員 

・永岡悦子委員 ・江川儀平委員  

        ・事務局   小松教育次長、冨永総務課長、中村学校教育課長 

生涯学習課辻田課長補佐、草野スポーツ振興課長 

総務課森田課長補佐（書記） 

 

欠 席 者   なし 

 

会議日程 

第１ 前回会議録承認の件 

 

 

第２ 報告事項 

（１） 教育長の報告 

（２） 各課の事業等の取り組み状況及び計画 

（３） 各課からの報告 

 

第３ 付議事項 

報告第５号  雲仙市教育支援委員会委員の委嘱について 

議案第３号 議会の議決を経るべき議案の申し出について（動産の買入れについて

（電子黒板関連機器）） 

議案第４号   議会の議決を経るべき議案の申し出について（令和５年度一般会計補

正予算（第３号）について） 

議案第５号  雲仙市学校給食運営審議会委員の委嘱について 

 

 

第４ その他 

次回雲仙市教育委員会定例会の招集日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 教育長が令和５年度５月（第２回）雲仙市教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

日程第１ 前回会議録承認の件 

「前回会議録承認の件」を議題とし、令和５年度第１回定例会会議録署名委員に仁禮委員

及び江川委員を指名する。 

 

教育長 

・特に意見、質問が無いことから、第１回定例会会議録の承認を宣言する。 

 

日程第２ 報告事項 

（１）教育長報告 

・教育長が月例報告について、資料により説明・報告を行う。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

（２）各課の事業等の取組状況及び計画 

 

事務局 

・資料により各課別に説明する。 

 

委員 

・ＡＬＴ２名が 7月末で退職するようだが、その後の補充計画はどうなっているのか。 

 

事務局 

・ＡＬＴ２名が退職の後、新規で２名入っていただくよう準備している。 

 

委員 

・工事関係で、小浜小学校付近での転石撤去工事と法面の保護工事について、これから大

雨等色々心配になる季節であるが、状況的にひどいのか。 

 

事務局 

・状況としては、それほど大きな範囲ではなく、小浜小学校の敷地海側最下部付近で、降

雨の影響により３０センチ程度の石が、学校敷地から１メートルほど転がり、民地の庭

へ落ちていたと言う事であった。現場に直ぐ向かい、その落ちた石と、もう一つ不安定

な石を取る転石の撤去工事を行った。その後、その隣接の方が見られたときに、少し不

安があるとのお話であったため、当該法面をモルタルで塗り補修工事を行った。 

 

委員 

・サンスポーツランドあづまのテニスコートの時計（のズレ）については、指摘した翌日

に対応していただいた。ただ、当該時計はズレることがどうしてもあるようだ。利用者

で時計を合わせても良いが、本件の問合せ先としては、市役所でよいのか。 



 

事務局 

・時計については、スポーツ振興課において定期的に確認することとしているが、万一時

計のズレを確認された場合は、スポーツ振興課へ連絡していただきたい。 

 

委員 

・スポーツ推進委員関係の５月の取り組みの中に、第１回女性委員会とあるが、今ジェン

ダー等の様々な問題がある中で、男女で分けていることが少し引っかかる。この女性委

員会では、どのような話をしているのか。 

 

事務局 

・この女性委員会には、本市スポーツ推進委員の副会長が出席しているが、会議資料を確

認していないため、その時どのような内容であったのかについては分かりかねる。 

 

教育長 

・追って、会議内容について委員へお知らせをお願いする。 

 

委員 

・中総体関係であるが、クラブチームの参加状況についてお尋ねする。 

 

事務局 

・雲仙市からは、野球のクラブチーム２チームが県のクラブチーム予選に参加すると申出

があっており、それが受理されたという情報があった。野球については、国見中野球部

はそのまま国見中単独で県大会を目指すが、吾妻中と千々石中が、二つの中学校でクラ

ブチームを立ち上げ、そして、愛野中、小浜中、南串中の三中学校で、新たにクラブチ

ームを立ち上げられた。県内では、野球のクラブチームが５チーム手を上げたようだ。

今後、波佐見町で６月頃に５チームが予選をして、１チームが７月にある県中総体に出

場し、各郡市の代表と戦うこととなる。 

 

委員 

・感想であるが、先般市内の中学校の体育大会を参観してきた。子ども達は、しっかり頑

張っており、整然とした体育大会が開かれていて、とても嬉しく思った。また、感心し

たのは、ＡＬＴ（外国語指導助手）が、非常に明るくニコニコしていて、子ども達を励

ましていた。昨年１２月に開催された英語の発表会でも感じたが、ＡＬＴの方達がよく

頑張ってるなと、一昔とはちょっと違うなという印象を受け、ＡＬＴの質が向上してい

るという感想を持った。 

 

委員 

・国見地区のさぬき茶屋付近の国道沿いに標識があり、学校名や国見町文化会館（まほろ

ば）が標記されてあったと思うが、木がせり出していて、見づらい状況なので確認され

たらどうかと思っている。また、部活動の地域移行の件で、他市のクラブ活動の話を聞

くことがあり、ある中学校のバドミントン部であるが、平日の部活動は、当該中学校の



体育館で活動し、土日はクラブチームに入っていない（通常の部活の）子たちとクラブ

チームに入っている子たちが同じ場所で活動しており、指導の先生（平日の指導も同じ

先生）は土日になると部活動としての指導をしなくなり、クラブチームを優先した勝利

主義に走っているように感じた。だから、雲仙市は絶対にそのようになっては駄目だと

思う。もしクラブチームの委員会等があった際にはお話していただきたい。 

 

（３）各課からの報告 

 

事務局 

・総務課から、前回定例会で指摘があった鶴田小のバックネットの現況について説明する。 

・学校教育課から、令和５年度雲仙市教育委員会学校訪問Ａについて説明する。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

日程第３ 付議事項 

１ 報告第５号  雲仙市教育支援委員会委員の委嘱について 

 

事務局 

・報告資料により説明する。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

２ 議案第３号 議会の議決を経るべき議案の申し出について（動産の買入れについて

（電子黒板関連機器）） 

 

事務局 

・議案資料により説明する。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

３ 議案第４号   議会の議決を経るべき議案の申し出について（令和５年度一般会計補

正予算（第３号）について） 

 

事務局 

・議案資料により説明する。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 



４ 議案第５号  雲仙市学校給食運営審議会委員の委嘱について 

 

事務局 

・議案資料により説明する。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

 

日程第４ その他 

１ 次回、雲仙市教育委員会定例会の招集日程について、令和５年６月２９日（木）午前 

９時３０分から国見町文化会館（まほろば）で開催することを確認する。 

 

教育長 

・ほかに意見、質問、報告等がないことを確認し、令和５年度５月（第２回）雲仙市教育

委員会定例会の閉会を宣言する。 

 


